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湘南台小学校区における放課後児童クラブ設置運営事業者による保護者説明会 

議事概要 

 

日時・場所 ２０２４年１１月１６日（土）１１時～１２時 

                藤沢市総合市民図書館 ２階 ホール 

出席者 あさがお児童クラブ保護者 

  ひまわり児童クラブ保護者 

                はやぶさ児童クラブ保護者 

                （会場参加：７名、Zoom 参加１１名） 

特定非営利活動法人三楽 

藤沢市青少年課 

 

１ 令和７年度の湘南台小学校区放課後児童クラブ入所について 

藤沢市青少年課から、市作成資料「令和７年度の湘南台小学校区放課後児童ク

ラブ入所について」に沿って説明。 

 

２ 新クラブの概要等について 

設置運営事業者の特定非営利活動法人三楽から、事業者作成資料に沿って説

明。 

 

３ 質疑応答 

入所申込に関する質問 

【質問 第１希望の児童クラブへ申込した書類は、第１希望のクラブに落ちてしま

った場合、第２希望の児童クラブへ自動的に引き継がれますか】 

●市：青少年課 

お見込のとおりです。事業者間でやり取りを行わせていただきます。第１希望から

第２希望の児童クラブへ引き継がれます。 

 

【質問 継続申請で第２希望として三楽を選択した場合、既存の申込用紙は三楽に

渡されますか】 

●三楽 

既存の申込用紙は渡されません。入所が決定した時点で、内覧会を兼ねた説明会で

食物アレルギーや個人情報や児童調査票を改めてご記入いただくことになります。

詳細に関しては入所が決まり次第ご提出いただくようになります。 

 

運営に関する質問 

【質問 長期休暇中の昼食サービスはありますか、利用料はどのくらいですか】 

●三楽 

「おかずのみ」、「おかず・ごはん」の２種類あります。お米は固めに炊かれていま

す。既存の児童クラブでは、ごはんの量で調節してくださいとお願いをしています。

「おかずのみ」の場合は５００～５５０円、「おかず・ごはん」は５００～６００円
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程度です。 

 

【質問 横浜市等では市が昼食の補助を行っているかと思いますが、藤沢市の考え

方はいかがでしょうか】 

●市：青少年課 

長期休暇中の昼食提供について市の今後の方向性ということですが、皆様からご意

見等をいただいていたり、横浜市では今年から希望者に事業者を通じて提供を開始

していることは承知しています。藤沢市でも今後の検討にあたり、アンケート調査

等を実施していきたいと考えています。 

 

【質問 定められた通学路はありますか】 

●三楽 

検討中です。先日、学校へ挨拶に伺いその足で児童クラブまで再確認のため歩いて

まいりました。「歩道」が付いていない通りになっているので、遠回りにはなってし

まいますが、大通りに出た方が良いのか検討をしている状況です。学校とも相談を

しながら進めていきたいと考えております。学校の通学路をメインに使っていきた

いと考えています。 

 

【質問 クラブ交流会への参加はありますか】 

●三楽 

公益財団法人藤沢市みらい創造財団（以下、財団という。）からお誘いいただいてい

る状況です。施設によっては、土曜日に出席している児童を連れて行かせていただ

いています。今後、出店等も含め一緒にできればという話も出ています。 

●市：青少年課（補足） 

北部の財団の児童クラブでは１２月７日（土）に湘南台公園で行われます。三楽に

おかれましては出店はないのですが、お友達もいるかと思われるので、そういった

点で参加できればと現段階では考えています。 

 

【質問 資料に記載されている「支援員」と財団のいう「指導員」との違いはあり

ますか】 

●市：青少年課 

この資料について違いはございません。放課後児童支援員の資格を保有している職

員が在中することになります。 

 

【質問 申込までに内覧会はありますか】 

●三楽 

現時点では内装工事が出来ていないため、申込時点では内覧会はできない状況です。 

 

【質問 財団と同様にスポット利用や長期休暇利用などはありますか】 

●三楽 

長期休暇中のスポット利用ということですが、児童クラブに空きがあればお申込み
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いただき、ご利用いただくことも可能です。 

 

その他（施設等）の状況について 

【質問 お迎えの際の駐車場はありますか】 

●三楽 

駐車場はありません。なるべく車でのお迎えはお控えいただきたいと思います。近

隣にコインパーキングもあるので、そちらをご利用いただくことになるかと思われ

ます。ただ、ご連絡いただいていれば、子どもをすぐに帰すように準備をさせてい

ただきます。 

 

【質問 児童クラブは何階にありますか。広さはどのぐらいですか】 

●市：青少年課 

道路に面した１階となります。広さにつきましては、74.25 ㎡が確保できる国の基

準どおりの広さで整備を行っていただきます。 

 

【質問 ひまわり児童クラブの広さはどのくらいですか】 

●市：青少年課 

ひまわり児童クラブの広さは 91.47 ㎡となります。 

 

【質問 部屋のイメージを確認できますか】 

●市：青少年課 

本市で実施している他の児童クラブの写真（イメージ）をホームページに掲出させ

ていただきます。 

 

【質問 市内のどこで５施設運営していますか。施設へのお申込み状況はいかがで

しょうか】 

●市：青少年課 

辻堂小学校、鵠洋小学校、鵠沼小学校、藤沢小学校で運営をしております。 

●三楽 

お申込み状況につきましては次のとおりです。 

・辻堂小学校区：４月時点で定員に達しています。 

・鵠洋小学校区：４月時点で定員に達しています。 

・鵠沼小学校区：児童数が若干少ないため、空きが多少あります。 

・藤沢小学校区：今年度から開所しているため、まだ利用者数は少なく空きがあり

ます。 

 

以 上 


